

Comenzó el cierre de mesas en el país. Debido a la gran participación ciudadana el proceso de conteo podría retrasarse

Las elecciones 2021 han destacado por tener una gran participación ciudadana a lo largo y ancho del país. Las mesas deberían cerrar a las 18:00 horas sin embargo desde el Servel han anunciado que las personas que han llegado hasta dicha hora podrán realizar su sufragio.

El Presidente de Servel Andrés Tagle se refirió al cierre de mesas “Las mesas se cierren a las 18:00 horas, siempre que no hubiere algún elector que deseare votar haciendo fila al interior o exterior del local.”

Anuncio Patrocinado

También agregó que “Si hubiere electores con intención de sufragar, la mesa deberá recibir el sufragio de todos ellos antes de proceder con el cierre de la votación.”

Ha comenzado el recuento en algunas mesas del país, mientras que en otras aún hay filas de votantes esperando por sufragar.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?